



## **Protokoll der 4. Kinderkonferenz**

am 15. Februar 2018

1. Wir haben den Ausflug zu Radio Köln der Klassensprecher am nächsten Montag besprochen.
2. Klassentoilette: Sobald die Schilder der Klassen an den Toiletten hängen, starten wir mit unserem Projekt „Klassentoilette“. Jedes Kind darf dann nur noch die Toilette seiner Klasse benutzen und sagt Bescheid, wenn sie nicht ordentlich hinterlassen wurde. Außerdem bittet Frau Ritter alle Kinder der Schule, keine Toiletten abzuschließen.
3. Schulmotto: Die Klassensprecher wünschen sich, dass es in den Fluren leiser ist und es weniger Streit gibt. Es wäre schön, wenn im Klassenrat überlegt wird, wie man sich im Flur leiser aufhalten kann.

Die Klassensprecher haben außerdem gesammelt, was wir schon alles an der Schule gegen die Streite machen/machen können:

- Gemeinsame Wochenziele in der Klasse (z.B. sich entschuldigen üben, wenn man sich angerempelt hat)
  - Stopp-Regel und Cool Bleiben
  - Streit-Schlichter-AG: Frau Ritter hört bei Herrn Leprich nach, wann die Streitschlichter mit ihrem Einsatz beginnen
  - Schulmediatoren: Jeden Freitag kommen weiterhin die Schulmediatoren, die bei Problemen und Streitschlichtung helfen (Liste an dem Büro der Schulsozialarbeiter)
  - Schiedsrichter für den Fußball: Die Klassensprecher wünschen sich eine Ausbildung von Kindern als Schiedsrichter/ Frau Ritter fragt Herrn Popovic
4. Projektwoche „Rund ums Rad“: Bitte sammelt im Klassenrat bis zur nächsten Kinderkonferenz am 15.03.18 Ideen, was ihr Euch in der Projektwoche zum Radfahren alles wünschen würdet.